

DOSSIER DE SPONSORING SPORTIF



Enzo HUDRY

Né le 20 mai 2005 à Albertville

Domicilié à : 141 route des isles – lot le renardeau – St
Marcel – 73440 LES BELLEVILLE



07.68.80.37.29



Enzo_hudry



enzz.hudry@gmail.com



J'ai découvert le ski de fond à l'âge de 5 ans, au sein du Club des Sports des Menuires. Très vite, ma passion m'a conduit à intégrer une classe sportive dès la 6e, me permettant de concilier entraînements intensifs et études. En septembre 2020, j'ai rejoint le Pôle France du lycée Reinach à La Motte-Servolex, une étape décisive dans mon développement sportif et personnel.

Depuis septembre 2024, je poursuis mes études en STAPS à l'Université Savoie Mont Blanc, en horaires aménagés grâce à mon statut de sportif de haut niveau. Ce parcours universitaire enrichit ma pratique quotidienne du ski de fond, en m'apportant des connaissances utiles pour progresser.

Pendant quatre années, j'ai eu la chance d'évoluer au sein du Comité de Ski de Savoie, entouré d'athlètes talentueux et motivés. Cette émulation collective m'a permis de repousser mes limites chaque jour. Malheureusement, une blessure importante m'a obligé à interrompre temporairement ma pratique. En mai 2024, j'ai donc quitté le Comité afin de me concentrer pleinement sur ma rééducation, avec un suivi personnalisé et efficace.

Aujourd'hui, en avril 2025, je suis totalement rétabli grâce à une opération en Belgique réussie début avril. Je suis désormais prêt à reprendre l'entraînement à 200 %, plus motivé que jamais. Mon objectif est clair : revenir plus fort, atteindre mes ambitions, et prouver que malgré cette épreuve, je suis toujours là, déterminé à marquer l'histoire du ski de fond mondial.

Pour la saison 2025/2026, j'intégrerai une nouvelle structure d'entraînement, composée d'un groupe d'athlètes de haut niveau. L'objectif sera de performer ensemble au plus haut niveau, grâce à un encadrement de qualité et une dynamique de groupe motivante, propice à l'émulation et à la progression de chacun.

Mon ambition ultime est de devenir, un jour, Champion Olympique à plusieurs reprises. Pour atteindre cet objectif, je m'investis pleinement dans chaque entraînement, avec rigueur et passion. Je suis conscient que le haut niveau demande un engagement total : physique, mental, mais aussi financier. C'est pourquoi votre soutien est essentiel pour me permettre de franchir chaque étape vers l'excellence.



PALMARÈS

Titre distinctif

- Champion de France de KO sprint skate 2020
- vice-champion de france de relai elite homme 2022
- vice-champion de france de relai des club division 2 2022

Saison 2021/2022

- 4eme du KO sprint CL de la VINCENT Vittoz
- Début de saison sans course suite à une fracture déplacée du pouce
- 5eme du KO sprint SK de la manche de coupe de France à GAP
- Vice-champion de France des club (D2)
- 3eme du KO sprint des championnats de France
- Vice-champion de France de relai homme

Saison 2022/23

- 2eme U18 du 15km CL du marathon de bessans
- 2eme U18 du sprint SK de la coupe de France d'Arvieux
- Malheureusement, des problèmes physiques dus à une inflammation profonde des nerfs de ma jambe droite ainsi que du muscle obturateur interne m'ont mis à l'arrêt jusqu'à la fin de la saison.

Saison 2023/24 & 2024/25

2 saison blanche ont suivi en raison de nerfs coincés dans ma fesses qui a été très long à diagnostiquer et soigner mais le 1 avril 2025 je me suis fait opérer et je suis enfin guérie prêt à repartir de plus belle pour réussir mes objectif

L'histoire de ma blessure

Chaque pas que nous faisons dans la vie peut nous conduire vers les sommets, mais parfois le chemin prend un tournant que nous n'avions pas prévu. Mes saison de ski de fond de 2023 à 2025 auraient pu être des périodes de défis et de victoires sur les pistes, mais le destin en a décidé autrement.

Une blessure grave au nerf de ma fesse et de ma cuisse droite s'est imposée comme un obstacle inattendu. Longue à diagnostiquer en raison de sa complexité, elle m'a contraint à mettre ma passion entre parenthèses. Ces moments d'adversité mettent notre résilience à l'épreuve, et m'ont obligé à repousser mes limites, aussi bien mentales que physiques.

L'acceptation n'a pas été simple, mais au fil du temps, j'ai transformé cette épreuve en une opportunité de me renforcer. Car c'est souvent dans les moments les plus difficiles qu'on découvre sa véritable force intérieure.

Après plus de deux ans d'examens et de recherches, une solution a enfin été trouvée grâce à une chirurgienne en Belgique, à Bruxelles, la seule au monde à pratiquer une intervention endoscopique par la fesse pour libérer les nerfs coincés. En avril 2025, elle m'a opéré avec succès : elle a libéré le nerf postérieur de la cuisse et le nerf clunéal, tous deux comprimés par des ligaments du bassin et des adhérences.

Mon retour sur les pistes est prévu dès mai 2025, après ma rééducation.

Je reviendrai plus fort, plus inspiré et déterminé que jamais, prêt à repartir de l'avant pour conquérir mes objectifs et réaliser mon rêve : devenir Champion Olympique

MES OBJECTIFS

Mes objectifs à
court et long
terme



Être dans les
meilleurs U23
français et prendre
ma sélection pour
les mondiaux U23
en 2026



Intégrer l'équipe de
France nordique et
le circuit coupe du
monde



Devenir
multiple
champion
olympique





UN GRAND MERCI
D'AVANCE À
L'ATTENTION PORTÉE
À MON DOSSIER!